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Résumée

Cette these est une étude de la poésie écrite par Soulieman Djouadi dans 1’ouvrage
« Aucun poemes apres toi » publié¢ en 2007 selon le style employé dans la rédaction afin de
bien comprendre le sens des po¢mes, et cela a travers une étude descriptive, analytique et
statistique des phrases, des mots, des lettres , du rythme de la structure et des champs

indicateurs employés par le pocte.

Mots clés : Texte de la poésie, le style et la stylistique, les données indicatrices

Abstraect

This thesis is a study of poetry written by Djouadi Soulieman in the book "No more
poems after you," published in 2007 according to the style used in writingin order to
understand the meaning of the poems through a descriptive, an analytical and a
statistical study of sentences, words, letters, structure rhythm and field indicators used by the

poet.

Keywords: Text of poetry, style and stylistics, the indicator data
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